

で、だんだん、よくなる熊本。 でも、もつときれいな街に。

熊本大学・熊本歯科大学スペイン語非常勤講師
田代・メネンデス・クリスティーナさん

ブエノスアイレス生まれ。

ご主人の転勤で、この二十年の間、ローマ、コベンハーゲン、東京、大阪、メキシコシティと渡り、五年前から熊本市に在住。

国際感覚豊かなクリスティーナさんにお話ををお伺いしました。

——熊本に初めて来られたのは二十年ほど前、ローマにお住いのときということですが、このたび本格的に熊本市にお住まいになつて改めてのご感想は。

——とにかく熊本は変わりました。どくに最近三年は一番変わったと思います。環境面ではだんだんよくなつてますね。水道町なんか歩いていても街中の花壇が季節で変わるもので楽しめます。でもせつかくきれいになつていてますが、自転車の放置が気になります。このころ少しはよくなつてゐるみたいだけど……。それから看板の色とかネオンも氣になつてし方ありません。もっとおとなしいものにならないのかな……。

——熊本は今後国際化というか国際交流とい

う点からも発展していくかなければならないのですが、そのような観点から、世界各国をおまわりになつているクリスティーナさんがお気付きのことはありませんか。

——熊本が今から一番考えなければならないのは『道』です。道がよくなればもつと住みやすくなります。広い道とコネクションが必要です。それに熊本市内をみた場合『橋』も足りませんね。

——水と緑は恵まれています。水は東京ばかりか外国と比べても本当においしい。熊本の人はこの水を守らなくてはいけません。これは義務ですね。いろんなところに住んでみて本当にそう思います。緑はもつともつと多くしてほしい。

——いろんなところにお住まいになつていますが、日本の習慣などについて何か感じられることがありますか。

——あります、あります。くつを脱ぐ習慣。くつと下着つて同じ感覺なんですよ。人前でくつを脱ぐのは下着を脱ぐのと同じ感じで、部屋のなかでのスリッパも慣れはしましたが、くつを脱ぐのが一番いやでした。

——かなりの食通と聞いていますが……。

——熊本は季節の野菜や果物が恵まれているのがいいですね。安くて、多くて、とてもおいしい。だから、郷土料理をはじめ和洋を問わずいろいろな料理ができるのが楽しい。ただ、農業なんかが少し心配。安心して食べられるものがもう多くなればいいですね。

